

TREILLES

Notre ami Jeannot Mélo nous a quittés

Jean Mélo s'est éteint le 11 mai, après un combat difficile et douloureux contre un mal indomptable où l'issue laisse rarement de place à l'espoir d'un possible meilleur.

Enfant de Treilles, il est né à domicile le 8 mars 1946. Après l'école communale, son parcours professionnel a commencé comme ouvrier agricole sur la propriété de Jean Gautier. Il a également été employé à la carrière de feldspath de Treilles, puis en maintenance et voirie avec la société de l'autoroute.

Marié en 1969, avec Aline Vezaro il a été papa de quatre enfants : Patricia, Nathalie, Sandrine et Jean-Louis. Il était fier et comblé par ses 6 petits-enfants.



• Jean Mélo est parti à 75 ans..

Élu conseiller municipal de Treilles en 1977, jusqu'en 1995, puis 3^e adjoint au maire de 1995 à 2008, il a été décoré de la médaille d'honneur départementale et communale d'ar-

gent pour son engagement municipal.

La chasse, la pêche et la pétanque étaient ses temps de détente favoris. Il participait à chacun des rendez-vous, bat-

tues et concours et racontait avec plaisir les trophées qu'il remportait. C'était un homme gentil et jovial, son cigare à portée de main, prêt à être consommé, il avait toujours une histoire à raconter lorsqu'on le croisait sur la place du village. Il est parti à 75 ans pour un repos éternel. Il était la mémoire du territoire communal avec une connaissance énorme de chaque endroit, chaque limite, des plantes, des gibiers, des histoires locales...

Aujourd'hui son livre s'est refermé. Treilles perd son ami. Adieu Jeannot.

À sa famille, Josette sa sœur, Aline sa femme, ses enfants et petits-enfants, parents et alliés, nous souhaitons nos bien sincères condoléances.